

Gemeinde Mainhausen, Montag, 23. April 2018

## Arbeiten am Krippen-Neubau laufen auf Hochtouren

### Weitere Ausschreibungen liegen vor

Die Rohbauarbeiten für den Neubau der 2-gruppigen Kinderkrippe, an die bestehende KiTa Panama, sind im vollen Gange. Die Betondeckenteile der Flachdachbereiche wurden angeliefert und verlegt. Alle Außenwände der Kinderkrippe konnten in den vergangenen Wochen hochgezogen werden, wodurch das Volumen des Baukörpers erkennbar wird.

Zurzeit werden die Innenwände gemauert, sodass die Holzkonstruktionen der Dächer ungefähr Mitte Mai aufgeschlagen werden können. „Mit dem bisherigen Baufortschritt befinden wir uns im vorgegeben Zeitplan“, stellt Bürgermeisterin Ruth Disser fest und weist daraufhin, dass parallel die Ergebnisse der Ausschreibung für die Dachdeckungsarbeiten erwartet werden.

Interessierte Firmen finden auf der Homepage der Gemeinde Mainhausen die aktuellen Ausschreibungen für weitere Gewerke zur Einsicht.